



命を救う講習会

6月1日には救急法講習会を実施しました。日本赤十字社宮崎支部の長田さんから、救命法のポイントを教えていただき、その内容をダミー人形を使って救命の体験をしました。身体で覚えることが、いざという時の行動につながります。皆さんは真剣な眼差しで動きを確認していました。

この日は、授業参観+懇談会+家庭教育学級+JRC登録式+PTAミニバレー大会と、大変盛りだくさんな内容でした。ご多用な中、保護者の皆様のご協力をありがとうございました。



プール開き



今年も水の季節がやってきました。6月11日のプール開きに向けて、プール掃除にも力を入れました。

小崎のプールは水がとても冷たく、長い時間連続で水につかるのは根性が必要です。それでも子どもたちは、ニコニコしてプール学習に臨んでいます。

気温を少しでも上げるために、ビニルハウスで全体を覆ったり、プールサイドでストーブを焚いたり工夫しています。「長く泳ぐ」「速く泳ぐ」ことを目標にして、水泳の勉強を頑張っています。冷たくても、水が大好きな8人です。



訪問コンサート

宮崎県立芸術劇場の「ミュージック・シェアリング」という事業で、訪問コンサートが実施されました。



会場となった音楽室では、ピアノの伴奏によるフルートの清らかな音色が響き渡りました。

手を伸ばせば届きそうな距離で演奏を聞く「貴重な体験」をさせていただきました。子どもたちは「きれいな音じゃな～」と目を細めていました。

おにぎりの日



6月6日は「おにぎりの日」でした。



おにぎり作りを体験する

ことで、「弁当の日」への興味・関心を高め、家庭での取組に意欲を持たせることをねらいとして、椎葉村の全小学校で実施しています。おにぎりにするだけで、味が一段とアップするような感じがします。

作るのも楽しく、「たかがおにぎり、されどおにぎり」という思いを実感しました。ご家庭でも、ぜひ、実践してみませんか。

集合学習(高学年)



今年も集合学習の季節がやってきました。6月の7・8日の両日に、村内の5年生21名、6年生20名の児童が椎葉小に集まりました。目的の一つには「少ない人数ではなかなかできない学習や体験を通して、いろいろな考え方や物の見方を学ぶこと」があります。



保護者の方から聞いた話では「集合学習の朝は嫌そうな顔をして家を出ますが、帰ってくると『楽しかったよ〜』と言っています」との事でした。やはり、

同学年の児童と同じ体験をするのは貴重な時間なのだろうと、児童の笑顔を見ていると感じます。

6年生は6月27日から2泊3日の修学旅行です。天候に恵まれた、素晴らしい体験ができることを願っています。

7月の行事予定

| 日 | 曜 | 内 容 |
|----|---|---|
| 1 | 日 | |
| 2 | 月 | 全校朝会、やんぼし踊り練習 |
| 3 | 火 | クラブ、やまびこ、墨友 |
| 4 | 水 | フッ化物洗口、体力づくり、職員会 |
| 5 | 木 | 集合学習①(低) |
| 6 | 金 | 集合学習②(低)、プール清掃 |
| 7 | 土 | |
| 8 | 日 | P T A奉仕作業 |
| 9 | 月 | 体重測定、全校体育、やんぼし練習 |
| 10 | 火 | 墨友 |
| 11 | 水 | 表現集会、フッ化物、代表委、職員研修 |
| 12 | 木 | 全校体育、通帳配付 |
| 13 | 金 | 2校間交流、読み聞かせ、プール清掃 |
| 14 | 土 | |
| 15 | 日 | |
| 16 | 月 | 海の日  |
| 17 | 火 | 参観日(プール納会)、全校懇談 |
| 18 | 水 | 短作文、フッ化物、職員研修 |
| 19 | 木 | 地区児童会、着衣泳、プール清掃 |
| 20 | 金 | 終業式、大掃除、月末統計、職員会 |
| 21 | 土 | |
| 22 | 日 | |
| 23 | 月 | 水泳教室①、教育相談 |
| 24 | 火 | 水泳教室②、教育相談、前日準備 |
| 25 | 水 | 水泳大会 |
| 26 | 木 | 水泳大会(予備日) |
| 27 | 金 | 教育相談 |
| 28 | 土 | 林間学校① |
| 29 | 日 | 林間学校②  |
| 30 | 月 | 教育相談 |
| 31 | 火 | 教育相談 |